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Jahreshauptversammlung 2011   -    Protokoll 
Ort: Schmatzi´s BISTRO, Narsdorf 
Termin: 06.02.2011 Zeit: 10:00 Uhr bis 12:30 Uhr 
    

Vorstand: Herr Steffen Kleinert Vorstandsvorsitzender anwesend 

 Herr Oliver  Brieschke Stellvertretender Vorsitzender anwesend 

 Herr Uwe  Lüders Schriftführer anwesend 

 Herr Dietmar Kirschner Kassenwart anwesend 

 Herr Andreas  Jungnitz Ehrenamtliches Mitglied des Vorstandes anwesend 

Mitglieder: 
Frau Kerstin Stahl Mitglied anwesend 

Frau Lydia Kleinert Mitglied anwesend 

 Frau Maria Müller Mitglied anwesend 

 Frau Michaela Kleinert Mitglied anwesend 

 Frau Petra Jungnitz Mitglied entschuldigt 

 Herr Axel Gräser Mitglied anwesend 

 Herr Christian Müller Mitglied anwesend 

 Herr Eberhard Freiberg Mitglied anwesend 

 Herr Frank Hermsdorf-Gatzsch Mitglied anwesend 

 Herr Herbert Legel Mitglied entschuldigt 

 Herr Holger Naumann Mitglied anwesend 

 Herr Michael Naumann Mitglied anwesend 

 Herr Jörg Stahl Mitglied entschuldigt 

 Herr Lars Hahn Mitglied anwesend 

 Herr Peter Ziske Mitglied anwesend 

 Herr Rene König Mitglied anwesend 

 Herr Rolf Stiller Mitglied entschuldigt 

 Herr Sven Baumann Mitglied Anwesend 

 Herr Swen Zegula Mitglied anwesend 

 Herr Thomas König Mitglied anwesend 

 Herr Thomas Schneider Mitglied anwesend 

Tagesordnung: 
1 Begrüßung / Feststellung der Anwesenheit / Wahl des Vorstandes 
  

- Frau Lydia Kleinert eröffnet als Versammlungsleiter die Jahreshauptversammlung 
- es wird festgestellt, dass von 26 Mitgliedern - 22 Mitglieder anwesend sind 

- das bedeutet, dass 84,6 % Anwesend sind und damit wird die Beschlussfähigkeit festgestellt 
 

2 Bericht des Vorsitzenden zum Jahr 2010 

  

- Herr Steffen Kleinert berichtet über das Jahr 2010 

- er hebt die verschiedenen Veranstaltungen, die Einsatzbereitschaft der Mitglieder usw. hervor 
- es wurden 4 Arbeitseinsätze durchgeführt 

- zum 20. OSSA-CUP erschienen 55 Teilnehmer (im Jahr 2009 waren es 46 Teilnehmer) 
- zum Lagerfeuertreffen erschienen 21 Teilnehmer 

- zur Trophy konnten 6 Mannschaften a 3 Fahrzeuge = 18 Teilnehmer verzeichnet werden 

- zu bemängeln ist die Einsatzbereitschaft der Mitglieder, aber auch die Tatsache, dass wir zur eigenen 
Trophy keine eigene Mannschaft stellen konnten 

- die Besuche befreundeter Club zielt auf eine zukünftig verstärkte Bindung hin 
Landkauf 
- entsprechend den Beschlüssen der Mitgliederversammlungen wurde der Landkauf (siehe Grundstückskarte) 

durch den Vorsitzenden vorangetreiben 

- im Dezember 2010 konnte der Kaufvertrag notariell besiegelt werden 

- z.Z. liegt dieser Vertrag noch beim Notar, es fehlt noch die Vermessung 
- eine geschätzte Vorabsumme von ca. 4.775,00 € für das Land und eine Vermessungsgebühr von ca. 

4.000,00 € erwarten den Club 
- neben vorhandenen eigenen Mitteln müssen auch in 2011 Wege für neue Mittel gefunden werden 

- er schlägt vor, einen großen Arbeitseinsatz (Samstag-Sonntag) für Schottsammlung durchzuführen 

Carsten Röder / Grundstückseigentümer 
- der Eigentümer einiger Grundstücke, Herr Carsten Röder, hat sich im vergangenen Jahr zurückgemeldet 

- er hat einerseits einige größere Schrottartikel abfahren lassen (Bagger usw.) 
- weiterhin hat er gegenüber dem Vorsitzenden angedeutet, dass er in Zukunft pro Jahr ca. 500,00 € Pacht 

für die genutzten Grundstücke haben möchte 
- der Vorsitzende hat bereits mit einigen anderen Nutzern gesprochen und ihnen erklärt, dass nicht der Club 

allein sondern auch sie an dieser Pacht beteiligt werden müssen 

- konkret betrifft dies zwei Nutzer, denen der Club pro Pacht 100,00 € (pro Fläche) weiterreichen muss 
- dies bedeutet, dass clubeigen ca. 300,00 € Pacht zukünftig hinzu kommen 

- man ist sich einig, dass Herr Röder die Höhe der Pacht dauerhaft wohl nicht dabei belassen wird 
- auch der andere Verpächter, Herr Höhle, wird wohl zukünftig nicht mit seiner jetzigen Pacht auskommen 
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Clubleben 
- der Vorsitzende lobt das Clubleben, konkret ist er der Meinung, dass sich dieses im vergangenem Jahr 

verbessert hat 

- natürlich sollte es sich noch weite festigen 
- so sind zum Beispiel die Teilnahmen an Arbeitseinsätzen gestiegen, jedoch bei Veranstaltungen wie Jeepclub 

usw. fehlen noch „helfende Hände“ 
- da wir als Verein / Club auch etwas davon haben, sollte auch dort eine besser Bereitschaft aufkommen 

Gerichtsstand 
- Neu ist der Gerichtsstand des Vereins…..ab sofort Leipzig und nicht mehr Borna 
- So teilt der Vorsitzende mit 

Sponsoren 
- die Fa. LORI Versicherungsmakler hat seine Sponsorentätigkeit aufgegeben 

- einziger Sponsor zur Zeit ist das Bistro Schmatzi 

- sehr hilfreich hat er in den letzten Jahren uns gerade bei der Verköstigung unterstützt 
- ein DANK deshalb an ex Lori und auch an Bistro Schmatzi  

- besonders positiv wurde von allen Teilnehmern gewertet, dass das Bistro Schmatzi die Beköstigung der 
heutigen Veranstaltung kostenfrei übernommen hat 

825-Jahrfeier der Stadt Geithain / OSSA-Cup 
- vom 17.-19.06.2011 findet einerseits unser jährliches Treffen OSSA-Cup statt, aber auch gleichzeitig die 

825-Jahrfeier der Stadt Geithain 

- es wurden bereits mehrere Anfragen seitens der Festkommission an den Verein gestellt 
- soll sollen wir uns als Verein am 18.06.11 im Stadtpark präsentieren 

- am 19.06.11 zum Festumzug werden sollen wir neben dem historischen Teil (militärisch 2. Weltkrieg) auch 
unseren Club darstellen 

- es kommt der Vorschlag auch einen DDR-Teil zusätzlich darzustellen 

- man einigt sich, dass 3 Darstellen mit ca. a 3 Fahrzeugen realisierbar wäre 
- der Vorsitzende mahnt jedoch zur Bescheidenheit, da am Samstag unser treffen auch abgesichert werden 

muss 
- so keimt der Vorschlag, sich nicht als Verein im Stadtpakt zu präsentieren, sondern eine Rundfahrt (Corso) 

in und um Geithain mit Ziel Markt Geithain zu organisieren 
Offroadclub Deutschland 
- der Offroadclub Deutschland, ein Dachverband vieler Offroadvereine, hat Interesse unser Gelände für eine 

Veranstaltung zu nutzen 
- per Email wurde bereits ein Kontakt hergestellt 

- allein sind wir jedoch zu schwach eine solche Großveranstaltung zu Schultern 
- es wird daher besprochen, dass der Vorsitzende doch den Vorstand und Interessierte des Clubs zu einer 

unserer eigenen Veranstaltungen dieses Jahr einlädt 

- so können sie sich einen Überblick über das Gelände verschaffen und bereits kann über mögliche 
organisatorische Dinge gesprochen werden 

- eine Veranstaltung dieser Art sollte dann erst in 2012 umgesetzt werden 
 

3 Bericht des Kassenwartes 
 - Herr Dietmar Kirschner berichtet über den Stand der Finanzen  

- Details siehe Bericht Kassenwart 

 
4 Entlastung des Kassenwartes für das Jahr 2010 

 - die Revisionskommission (Frau Lydia Kleinert, Michaela Kleinert und Frau Petra Jungnitz) für das Jahr 2010 
teilt mit, dass keinerlei Abweichungen während der Revision der Finanzunterlagen festgestellt wurde 

- die Jahreshauptversammlung beschließt einstimmig den Kassenwart für das Jahr 2010 zu entlasten 

 
5 Wahl der Revisionskommission für das Jahr 2011 

 - analog des Jahres 2010 schlägt der Vorsitzende die gleiche Besetzung der Revisionskommission vor 
- die anwesenden Mitglieder stimmen ab 

- die Damen (analog 2010) werden für das Jahr 2011 als Revisionskommission einstimmig gewählt 

 
6 Arbeitsplan / Termine für das Jahr 2011 

 - der Terminplaner für 2011 wurde an alle Teilnehmer verteilt 
- er erscheint zusätzlich im Internet 

  
  

Uwe Lüders Narsdorf, 06.02.2011 
Schriftführer  

 


